

Une association qui a comme but le devoir de mémoire ou la mémoire du vivant, en cours de création me rend heureuse. Après avoir retrouvé un texte familial légué par un arrière-grand-père ayant témoigné de ses faits d'armes pendant la guerre 14-18, il nous a semblé important d'avoir à transmettre ce témoignage, au-delà du cercle familial, restreint. Envie de faire des lectures, des interventions dans des classes de collèges (ou lycées), etc... Peut-être trouver une petite édition... à développer.